

Gruppenbild: Die Reisegruppe des TSV Wiensen mit Sportwartin Isabel Kirchhoff (links) vor der Tui-Arena in Hannover, in der die Disney-Eislaufshow für Begeisterung sorgte.

Eis-Show fasziniert TSV-Kinder

Ausflug des TSV Wiensen in die Tui-Arena mit vielen Figuren Walt Disneys

WIENSEN. Zu einem besonderen Ausflug abseits des regulären Sportprogramms brach eine Gruppe von 48 Mitgliedern des TSV Wiensen auf. Ziel der Reise war eine Aufführung der Eislaufshow "Disney on Ice – 100 Jahre voller Zauber" in der Tui-Arena in Hannover

Schon während der Fahrt mit dem Zug nach Hannover herrschte helle Aufregung, so gespannt waren vor allem die jüngeren Kinder auf die Show. berichtet der TSV. Und sie wurden nicht enttäuscht, insgesamt 50 der bekanntesten Disney-Figuren standen auf dem Eis. Vor allem von "Anna und Elsa (Eiskönigin)" waren die Mädels verzückt, aber auch "Findet Nemo"oder "König der Löwen" faszinierten die Kinder. Mickey Mouse, Minnie Mouse, Donald Duck und Goofy führten durch das Programm.

Viele Kinder erkannten sofort, um welche Geschichte es sich auf dem Eis handelte und sangen die einzelnen Lieder mit. Aber auch die Eltern waren begeistert und fühlten sich teilweise in ihre eigene Kindheit zurückversetzt. Besonders angetan waren alle von den tollen Kostümen, und so war es ein perfekter Tag für alle Ausflugsteilnehmer.

Organisiert hatte die Fahrt Sportwartin Isabel Kirchhoff, die sonst auch den jährlichen Ausflug auf die Eisbahn nach Beverungen begleitet. "Jetzt haben wir uns mal die Stars auf dem Eis angeschaut, nächstes Mal müssen wir wieder selber ran", resümierte Kirchhoff mit einem Augenzwinkern über den gelungenen Tag.

TSV beteiligt sich an Kosten

Unterstützt wurde der Ausflug vom TSV Wiensen, der sich an den Kosten für die Eintrittskarten der Kinder, die am Vereinssport teilnehmen, beteiligte. (fsd)